



**Mi Universidad**

**NOMBRE DEL ALUMNO: IZARI YISEL PEREZ CASTRO**

**TEMA: CONJUNTIVITIS**

**PARCIAL: 4**

**MATERIA: PATOLOGÍA DEL ADULTO**

**NOMBRE DEL PROFESORA: KARLA PATRICIA  
CABRERA GARCIA**

**LICENCIATURA: ENFERMERÍA**

**CUATRIMESTRE: 6ºA**

## CONJUNTIVITIS

Se va a definir como una inflamación de la membrana transparente entre el párpado y el globo ocular, en esta membrana se llama conjuntiva. Cuando los pequeños vasos sanguíneos de la conjuntiva se hinchan e irritan, se hacen más visibles. Esto es lo que hace que la parte blanca del ojo se vuelva rojiza o de color rosa, también se conoce como "ojo rosado". Suele producirse por una infección viral o también puede producirse por una infección bacteriana, una reacción alérgica o, en el caso de los bebés, un conducto lacrimal que no está completamente abierto. Las conjuntivitis bacterianas agudas (catarral) pueden tener diferente etiología siendo los gérmenes más frecuentes *Staphylococcus aureus*, *Staphylococcus epidermis*, *Streptococcus pneumoniae*, *Streptococcus pyogenes* y *Haemophilus influenzae*. En el recién nacido aparece como infección procedente del tracto uterino siendo un cuadro extremadamente grave y requiere tratamiento inmediato (*Ophthalmia neonatorum*). La conjuntivitis catarral subaguda se produce principalmente por *Haemophilus influenzae*. La conjuntivitis se divide en conjuntivitis viral lo cual Puede ocurrir con los síntomas del resfriado, la influenza (gripe) o de otra infección respiratoria, general, comienza en un ojo y puede pasarse al otro dentro de los pocos días. Y las secreciones del ojo suelen ser acuosas en lugar de espesas. Conjuntivitis bacteriana se va asociar más comúnmente a secreciones (pus), que pueden hacer que los párpados se peguen. A veces, ocurre con una infección de oído. CONJUNTIVITIS ALÉRGICA siempre afecta a ambos ojos., producir picazón, inflamación y lagrimeo intensos de los ojos. Y podría ocurrir con síntomas de alergia, como picazón de la nariz, estornudos, irritación de la garganta o asma. Conjuntivitis causada por irritantes va a causar lagrimeo y secreciones mucosas Los síntomas simples serán o las más comunes son enrojecimiento de la parte blanca del ojo puede ser ambas o solo uno. Inflamación de la conjuntiva (la capa fina que cubre la parte blanca del ojo y el interior del párpado) o de los párpados, lagrimeo. Sensación de tener un cuerpo extraño en el ojo o ganas de restregarse el ojo. Picazón, irritación o ardor. Secreciones (pus o mucosidad). Costras en los párpados o las pestañas, especialmente por la mañana. Los lentes de contacto no quedan cómodos o se desplazan cuando los tiene puestos, sensibilidad a la luz, o fotofobia. En las complicaciones siempre serán la afectación la visión tanto en niños como en adultos, para ello debe la evaluación y el tratamiento inmediatos por parte del proveedor de atención médica pueden reducir el riesgo de complicaciones, se debe consulta al médica si tienen dolor en el ojo, sensación de que tienes algo en el ojo, visión borrosa, sensibilidad a la luz.

La prevención será practica buenos hábitos de higiene para controlar el contagio de la conjuntivitis ya sea no tocar los ojos con las manos, lavado las manos con frecuencia, no se debe compartir las toallas de baño ni las de mano, descarta cosméticos antiguos para los ojos, tales como máscaras para pestañas y no compartir los cosméticos ni los artículos personales para el cuidado de los ojos. Los factores de riesgo es la exposición a una persona infectada con un tipo de conjuntivitis viral o bacteriana, exposición a algo a lo que eres alérgico, uso de lentes de contacto, especialmente los de uso prolongado. Diagnostico puede ser haciendo preguntas acerca de tu historial médico y tus síntomas recientes, y al examinarte los ojos o el médica puede tomar una muestra del líquido que sale del ojo para hacer un análisis de laboratorio, llamado cultivo.

Por lo general, el tratamiento de la conjuntivitis se centra en el alivio de los síntomas ya sea usar lágrimas artificiales, limpiar los párpados con un paño húmedo o aplicar compresas frías o tibias varias veces al día y si usas lentes de contacto, te aconsejará que dejes de usarlos hasta que completes el tratamiento. Conjuntivitis alérgica recibir atención médica puede recetarte uno de los muchos tipos diferentes de gotas para los ojos para personas que tienen alergias. Estos pueden incluir medicamentos que ayudan a controlar las reacciones alérgicas, como antihistamínicos y estabilizadores de los mastocitos.

c5eb7bdaa7a7049e425d41efbcf75b30-LC-LEN604

<https://www.mayoclinic.org/es/diseases-conditions/pink-eye/diagnosis-treatment/drc-20376360>